

# **Le Pervers Narcissique est porteur d'une maladie mortelle... pour l'autre!**

•6 juin 2009 •

Nous avons tous été plus ou moins amenés à le rencontrer sur notre route.

Il a même parfois détruit des vies, la vôtre peut être...

## **Le Pervers Narcissique est porteur d'une maladie mortelle... pour l'autre!**

Nous retrouvons cette pathologie plus particulièrement chez les hommes, mais certaines femmes l'ont également . Parfois notre compagnon ou compagne, parfois notre mère, notre fils... Parfois il est notre collègue, notre patron et même un « ami » qui nous veut tant de bien...

Il peut être sympathique, altruiste, timide, dictateur...

Il se trouve partout, tapi dans l'ombre de son sourire bienveillant. Il est prêt à fondre sur sa proie avec une telle habileté que la future victime ne s'en rends pas compte.

**La « victime ».... Souvent une personne intelligente, brillante. Une personne qui cache pourtant une certaine faiblesse. Une faille dans laquelle le Pervers Narcissique aura un réel plaisir à s'engouffrer comme un drogué qui trouve enfin sa substance!**

**Cette victime aura sans doute été déstabilisée momentanée par une situation difficile et passagère, ou vivra une souffrance profonde et ancienne du genre « abandon », « solitude » créant ainsi la faille indispensable dans laquelle le Pervers Narcissique va s'engouffrer.**

**En tout les cas, il y a un besoin d'amour, de reconnaissance que ce rapace saura détecter dès le premier instant.**

**Il va doucement combler ces manques, par des démarches bienveillantes, prenant ainsi tout doucement sa place auprès d'elle.**

C'est une sorte de danse, macabre sûrement. Une danse qui se rapproche d'une transe qu'il induit chez sa victime.

Il sait se rendre indispensable.

Le Pervers Narcissique, est un manipulateur hors pair.

Consciemment ou non, il sait endormir la vigilance naturelle de la victime potentielle.

Le Pervers Narcissique a un flair hors du commun lorsqu'il s'agit de détecter la victime dont il va se nourrir !

**Le Pervers Narcissique n'a qu'une réalité, LUI.**

**Il n'a pas la même vision du bien et du mal que les autres humains.**

**La seule et unique chose qui compte pour lui, consciemment ou non, c'est lui!**

**Pourtant, au début de la relation perverse, il saura donner le change par des gestes d'apparente bonté d'âme. Toute la perfection de son art de la manipulation est en application.**

**Il est rare, que dis-je, très rare que la victime puisse s'en rendre compte, et cela même si elle est avisée! Tout au plus elle verra des signes, ressentira des alertes, entendra des mises en garde, mais l'emprise est déjà trop présente pour qu'elle est « envie » de réagir. Car c'est bien cela me semble-t-il, la victime, à ce moment là de la relation perverse, aura bien souvent le sentiment de maîtriser la situation, de pouvoir changer les choses par son amour, ou par son intelligence....**

**C'est ce qu'il veut lui faire croire !**

**C'est déjà trop tard. Le piège se referme sur la victime.**

**Le Pervers Narcissique est un expert dans l'art du mensonge. Un art qu'il a acquis dans sa plus tendre enfance. En fait, c'est son mode d'expression et il peut fort bien ne pas s'en rendre compte.**

Il excellera dans l'art de la conversation contradictoire, du discours paradoxal, de telle sorte que, très vite la victime ne saura plus où elle se situe, quoi penser, elle sera comme engourdie et se dira même bien souvent qu'elle est responsable de cette confusion. Il s'échappe ainsi habilement de toute opposition.

**Le Pervers narcissique est incapable d'assumer la responsabilité de ses actes. Il retournera habilement la situation pour en rendre l'autre responsable. Et curieusement son habilité est telle que la victime doutera de son propre bon sens.**

Le Pervers Narcissique évolue dans des affirmations, des menaces, des sous entendus suffisamment flous que la victime ne pourra récupérer pour le mettre en face de ses mensonges.

Et de toute façon, le Pervers narcissique est incapable de se remettre en question pour la bonne et simple raison qu'il n'a aucun problème (selon lui...)

**Lorsqu'il sent une résistance de la part de sa victime il peut devenir dangereux, violent même et commencera à pousser la victime dans ses derniers retranchements en créant des situations compromettantes ou douloureuses. La victime risque alors de plonger dans la dépression et aller parfois jusqu'au suicide.**

**Si la victime résiste toujours, il usera aussi de toutes les procédures de « justice » pour atteindre son but, « se protéger » !**

**Il est un redoutable procédurier, ce qu'est très rarement la victime qui évolue plus souvent sur le plan de la confiance.**

Le Pervers Narcissique évolue dans une boue visqueuse qui fait partie intégrante de lui et qui a la particularité de digérer la victime pour se nourrir de sa substance.

**Les seuls droits et devoirs sont ceux qui vont nourrir son ego.**

Je pense que c'est une personne particulièrement vide et qui possède la perfection sublime de l'art de la trahison pour vivre dans cette ombre nauséuse. Sans sa victime, le pervers narcissique reste insignifiant.

**Pourtant, il a bien souvent une position sociale importante, ce qui d'ailleurs tend à rassurer la victime potentielle qui aura l'impression d'être valorisée par cette rencontre pourtant mortelle.**

**Bien souvent, il doit déjà son statut aux personnes qu'il aura manipulées dans le passé.**

Geneviève Schmit